

AUXONNE

Découvrir la tour de l'église Notre-Dame

L'office de tourisme d'Auxonne propose deux visites de la tour de l'église Notre-Dame ce samedi (de 10 h 30 à 11 heures et de 16 heures à 16 h 30). Rendez-vous à l'église Notre-Dame.

INFO Tél. 03.80.37.34.46. Tarif : 1,50 €. Gratuit pour les moins de 12 ans.

GENLIS

"Ombres blanches" à la médiathèque

La médiathèque propose jusqu'au 18 avril une exposition intitulée "Ombres blanches". Elle présente les illustrations d'Antoine Guilloppé qui utilise la technique de découpe au laser, une nouveauté technologique.

INFO Tél. 03.80.47.98.98. Gratuit.

GENLIS

Atelier de réparation de vélos

Le SMICTOM de la plaine dijonnaise organise avec l'association La Rustine de Dijon un atelier de réparation de vélos ce samedi de 9 heures à midi, place du marché (vers le supermarché Colryut) à Genlis.

INFO Tél. 03.80.37.84.85. Gratuit.

PLAINE DE SAÔNE. À Auxonne et Saint-Jean-de-Losne, les hôtels sont trop peu nombreux.

Pas de lits, pas de touristes

Fluvial. Les plaisanciers qui descendent la Saône en bateau dorment pour la plupart sur leur embarcation. **Travaux.** À Auxonne, plusieurs chantiers en cours visent à dynamiser le tourisme dans la ville.

À Auxonne et Saint-Jean-de-Losne, les hôtels se comptent sur les doigts d'une main. Un manque que déplorent les mairies.

Dans les villes de la plaine de Saône, les hôtels et autres chambres d'hôtes ne sont pas légion. Leur nombre n'est en tout cas pas à la hauteur du potentiel touristique de Saint-Jean-de-Losne la fluviale ou d'Auxonne l'historique.

Un état de fait que déplore Claude Lapostolle, l'adjoint au tourisme d'Auxonne : « Le manque d'hôtels dans notre ville est un sujet récurrent à la mairie. Plusieurs fois, déjà nous avons souligné ce manque ». Même son de cloche du côté de l'office de tourisme de la ville : « Il y a trois hôtels à Auxonne. Ce n'est pas si mal, mais le problème, c'est qu'ils sont trop petits. Il n'y a qu'une dizaine de chambres en moyenne et ils sont souvent pleins. Un hôtel de plus dans la ville, ce ne serait pas de trop... »

Un établissement hôtelier était d'ailleurs prévu dans le projet initial de centre commercial comprenant un supermarché Leclerc et un restaurant. Finalement, il

Un état de fait que déplore Claude Lapostolle, l'adjoint au tourisme d'Auxonne : « Le manque d'hôtels dans notre ville est un sujet récurrent à la mairie. Plusieurs fois, déjà nous avons souligné ce manque ». Mêmes

Un établissement hôtelier était d'ailleurs prévu dans le projet initial de centre commercial comprenant un supermarché Leclerc et un restaurant. Finalement, il n'en sera rien, le projet ayant évolué, abandonnant au passage l'éventualité d'un hôtel.

L'Aquarium, l'un des trois hôtels d'Auxonne, dispose de douze chambres. Photo Louis Lanni

n'en sera rien, le projet ayant évolué, abandonnant au passage l'éventualité d'un hôtel.

Un hôtel « de 25 chambres au moins »

Un manque dommageable d'autant plus qu'un véritable effort est fait pour développer le tourisme à Auxonne. « Avec la création récente du port, on a amené des touristes en ville, mais ceux-ci ne restent pas dormir. Il faudrait un hôtel de plus », déplore Claude La-

« Les hôteliers craignent sans doute des baisses d'activité lors de certaines périodes creuses. »

Claude Lapostolle, adjoint au maire à Auxonne

postolle. Et si possible avec une grande capacité d'accueil : « Le problème, c'est qu'on ne peut pas accueillir un bus de touristes. Pour cela, il faut au moins un hôtel de vingt-cinq chambres ».

À l'office de tourisme de Saint-Jean-de-Losne, le constat est similaire : « Il

nous faudrait surtout de l'hébergement de groupe, un gîte d'étape pouvant accueillir un grand nombre de personnes ». Car ici aussi, à certaines périodes, la trentaine de lits disponibles sur la commune n'est pas suffisante.

Difficile rentabilité à l'année

Du côté de Marie-Line Duparc, maire de la ville, on relativise : « Nous avons aussi des chambres d'hôtes, un gîte Saint-Jacques-de-Compostelle et bien sûr le camping. De plus, nous avons beaucoup affaire à un tourisme fluvial, donc les personnes dorment sur les bateaux. »

L'élue précise néanmoins

qu'il n'est pas rare que les touristes de passage préfèrent Beaune pour passer la nuit.

Pour Claude Lapostolle, la raison de ce manque d'offre hôtelière est toute trouvée : « Les hôteliers cherchent une rentabilité à l'année et ils craignent sans doute des baisses d'activité à certaines périodes ». Mais à d'autres – durant la période estivale notamment – ils pourraient faire chambres combles.

Le carnaval d'Auxonne, très réputé, pourrait amener des touristes dans une ville qui, de plus, est en train de réaménager son château pour en faire un centre d'interprétation muséal. À Saint-Jean-de-Losne aussi, des événements pourraient attirer des visiteurs : « le salon fluvial ou même le concours galopin à Brazey-en-Plaine », précise-t-on à l'office de tourisme.

KEVIN BLONDIN

Les hôtels d'Auxonne et de Saint-Jean-de-Losne

L'Aquarium, Le Corbeau et l'Hôtel-restaurant de la gare d'Auxonne, voilà les trois seuls hôtels présents à Auxonne. Tous trois sont des hôtels deux étoiles et font également restaurant. À l'Aquarium, on dénombre douze chambres pouvant accueillir environ trente personnes au total. Au Corbeau, on dénombre neuf chambres équipées de lits doubles. Enfin, à l'Hôtel-restaurant de la

gare, il y a huit chambres pouvant accueillir jusqu'à quatre personnes. Du côté de Saint-Jean-de-Losne, un seul hôtel : le Sauconna, qui fait également restaurant et comprend six chambres doubles. De l'autre côté du pont à Losne, l'Auberge de la Marine, ouverte en 1953, propose quinze chambres pouvant accueillir environ trente-cinq visiteurs au total.